



Notice of Meeting

Commission Meeting

February 13, 2026

By direction of the President, notice is hereby given that the Canadian Nuclear Safety Commission will be holding a **virtual public meeting** on February 13, 2026.

The meeting will begin at 10:00 am (ET)

The meeting will be webcast live on cnsc-ccsn.gc.ca.

Submissions are available on the [CNSC website](#).

Avis de réunion

Réunion de la Commission

Le 13 février 2026

Sur l'ordre du président, avis est donné que la Commission canadienne de sûreté nucléaire tiendra une **réunion publique virtuelle** le 13 février 2026.

La réunion débutera à 10 h (HE)

La réunion sera webdiffusée en direct à cnsc-ccsn.gc.ca.

Les mémoires sont disponibles sur le [site web de la CCSN](#).

ITEMS ON THE AGENDA	ITEMS À L'ORDRE DU JOUR
<p>February 13, 2026 at 10:00 am (ET)</p> <ul style="list-style-type: none"> • Approval of the Agenda • Approval of the Minutes of the December 12, 2025 Commission Meeting • Status Report on Power Reactors • Updates on items from previous Commission proceedings: <ul style="list-style-type: none"> ○ Update on Decision on Radionuclides as Chemicals of Mutual Concern ○ Darlington NGS – OPG Response to CNSC request pursuant to Subsection 12(2) of the General Nuclear Safety and Control Regulations: Darlington Emergency Exercise “Unified Command 2025” • Event Initial Reports, if any 	<p>Le 13 février 2026 à 10 h (HE)</p> <ul style="list-style-type: none"> • Approbation de l'ordre du jour • Approbation du procès-verbal de la réunion de la Commission tenue le 12 décembre 2025 • Rapport d'étape sur les centrales nucléaires • Mises à jour sur des sujets découlant de séances précédentes de la Commission : <ul style="list-style-type: none"> ○ Mise à jour sur la décision concernant les radionucléides en tant que produits chimiques d'intérêt commun Darlington NGS – Réponse d'OPG à la demande de la CNSC en vertu du paragraphe 12(2) du Règlement général sur la sûreté et le contrôle nucléaire : Exercice d'urgence de Darlington « Commandement unifié 2025 » • Rapports initiaux d'événements, s'il y a lieu

For more information and confirmation of the items on the agenda, consult the meeting agenda on the [CNSC website](#) to be published by January 30, 2026.

Pour plus de détails et pour confirmer les items à l'ordre du jour, veuillez consulter l'ordre du jour de la réunion sur le [site web de la CNSC](#) qui sera publié d'ici le 30 janvier 2026.